
 

 

2014-2015 年度例会記録 No.6（12 月）

能美ロータリークラブ

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＯＭＩ 
２６１０地区 

2014-2015 年度ＲＩテーマ 
ロータリーに輝きを 

 第２１２２回例会記録 2014.12.5（金） 

12:30 点鐘 「寺井社会福祉ｾﾝﾀｰ 3F 301 会議室」 
例会内容：年次総会・クラブアッセンブリー   
ソング 君が代・四つのテスト  
本日の会長メッセージ 
・ロータリーは図書館のようなところ。求めてい

けば様々なことが学べる。  
会長報告（本 会長） 
・2017-2018年度ガバナーの推薦について。  
新会員入会式 
・農口酒造株式会社 代表取締役社長 渡邊忠様  
幹事報告（北出 幹事） 
・定例理事会報告（12月5日）出席理事12名 
 ＊2015-2016年度役員理事選出について原案 
  承認。 
 ＊2015-2016年度地区クラブ奉仕部門Ｂ広報 

副委員長、本会長推薦について承認。 
＊1、2月例会プログラムについて原案承認。 
＊国内友好クラブ締結先案件を群馬県高崎 
 市、国際ロータリー第2840地区の高崎南 
 ＲＣを対象に進める旨を承認。 

・ロータリーレートのお知らせ 
 ＊12月1日よりロータリーレートは、1ドル

112円である旨、連絡がきております。 
・近隣クラブ例会のお知らせ 
 ＊石川第2分区内、ならびに白山ＲＣ、白山

石川ＲＣ、野々市ＲＣより12月の例会案内
が来ております。メークアップされます方
は事務局でお確かめの上お願いします 

・本日の配布資料 
  ＊ガバナー月信  12月号 
  ＊ロータリーの友 12月号  
プログラム委員会報告 （長高委員長） 
・1月、2月プログラム発表  
親睦委員会報告（田上委員長） 
・12 月誕生祝い贈呈 
南 祥子 会員  鈴木清作 会員  辰野直樹 会員 
由田 徹 会員  

青少年交換委員会報告（秋田委員長） 
・アメリカ短期交換留学プログラムについて 
  対象者はクラブが推薦するロータリアンの

子息、息女でお孫さんを含む高校生です。派

遣期間は8月上旬より3～4週間です。地区よ
り3名の派遣を予定しております。また、派
遣が決定致しますと、派遣月の前月7月に3～
4週間、アメリカの学生の受け入れとなりま
す。お申込みをご希望の方は、12月25日まで
に事務局までお申し出ください。  

出席委員会報告（中野委員） 
・出席者 45 名 ・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 77.59％ 
・メークアップ届け 
11/25 小松東ＲＣ卓話 田中利明会員 

・11/ 5 修正出席率 92.98％ 
・11/14 修正出席率 94.74％ 
・11/21 修正出席率 85.96％ 
・11 月平均出席率   91.23％  
ニコニコＢＯＸ委員会報告（髙畑委員） 
・元山会員～～～先日、少々良い事がありました。 
・渡邊忠会員～～本日より入会致しました。宜し

くお願いします。 
・田中利明会員～～先日、小松東ＲＣに卓話に行って

まいりました。10 年前能美ＲＣに誘って頂い
た時に卓話をした内容を話してきました。ＩＭ
のお願いもしてまいりました。 

・本 会長 入口副会長 前田エレクト 北出幹事 武腰潤会員
清水会員 北潔会員 岩本会員 岡崎会員 上田会員  
武腰一憲会員 井波会員 深田会員 広瀬会員 仲井会員 
小竹会員 小坂会員 山野会員 南祥子会員 北野会員 
辰野会員 鈴木会員 山岸会員 染谷会員 杉本会員 
元山会員 田川会員 南直樹会員 請田会員 秋田会員 
中野会員 田上会員 越野会員 田中利明会員 長高会員 
角谷会員 髙畑会員 ～～～～渡邊忠会員のご入会
を祝して。 

・佐々木会員 鈴木会員 由田会員 辰野会員 南祥子会員 
北正和会員～～～誕生祝い拝受 

・前田エレクト～役員理事のご承認お願い致します。 
・本 会長 入口副会長 北出幹事 深田委員長 仲井委員長 
小坂委員長 武腰一憲委員長 山本委員長 越野副幹事 

～～～～上期のご協力に感謝して 
・元山会員 北潔会員 前田エレクト 広瀬会員 

～～～～家族に花束拝受 
・稲村会員 上田会員 山野会員 山本会員 

～～～都合にて早退 
・岡元会員～短い間でしたがお世話になりました。 
・11 月ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ累計額  １３９，０００円 
・7～11 月累計額   １，２３１，０００円 

 



年次総会 
・本日の年次総会は 48 名の出席。クラブ細則第

5条第 3節の会員総数の 3分の 1の出席をもっ
て、本クラブの年次総会の定足数が定められて
おります。本総会は定足数を満たしております
事を報告致します。それでは、本会長、お願い
致します。 

年次総会（本会長） 
・これより私が議長を務めさせて頂き、年次総会

を開催致します。議案は「2016－2017年度会長」
ならびに「2015－2016年度役員理事の選出」で
あります。本総会は、クラブ細則第3条に基づ
き、「2016－2017年度会長」ならびに「2015
－2016年度役員理事が決定となります。議案は
3回開催されました指名委員会において、次年
度の役員理事が選出され、本日開催されました
定例理事会、出席役員理事12名で承認されてお
ります。（異議なく拍手にて承認） 

クラブアッセンブリー 
＜クラブ管理委員会の活動報告＞ 
親睦委員会の活動は、ロータリーの活動の原点
であります。夏の納涼例会、観月例会、夫人の
集い。今月２０日に予定されているクリスマス
家族例会の実施など委員会の方々のご協力で、
非常に楽しい活動を実施して頂いております。 

 
＜出席委員会の活動報告＞ 
11月平均出席率は91.23％となり、7月から11月
までのクラブ平均出席率は85.53％であるよう
です。また、本日現在のホームクラブ出席率は、
78.95％であります。ホームクラブの出席が第一
であります。平均80％に出来ましたらと思って 
います。 

 
＜ニコニコボックス委員会の活動報告＞ 
委員会の方々のご努力、そして皆様方のご協力
により平年の金額に達成しております。ご協力
に感謝致します。 

 
＜姉妹クラブ委員会の活動報告＞ 
6月に釜山南川ＲＣへ養護施設の東山園へパソ
コン2台を寄贈、9月には済州島にて交流ゴルフ
会、そして10月観月例会では釜山南川RC会員受
入を行いました。姉妹クラブ委員会の皆様には、
行程等の手配や準備にご協力を頂き、また各行
事に参加頂きました会員の皆様には、心からお
礼申し上げます。 

 
＜プログラム委員会の活動報告＞ 
2月までの予定を完了されております。 

 
＜会報委員会の活動報告＞ 
上期会報の発刊を円滑に進めていただいており
ます。 

 
＜クラブ会員増強委員会の活動報告＞ 
今年度は、会員56名プラス新会員3名を迎えての
スタートとなりました。7月に転勤にて1名、10

月に退会者1名がありましたが、本日のご入会に
て現在58名を維持できております。今後とも、
会員増強・会員維持へのご協力を宜しくお願い
申し上げます。 

 
＜ロータリー情報委員会の活動報告＞ 
清水委員長に「ロータリーの友」を紹介してい
ただき、例会での情報提供が徹底されておりま
す。 

 
＜奉仕プロジェクト委員会の活動報告＞ 
職業奉仕委員会の活動は、施設訪問の実施、職
業卓話の実施があり、上期に予定された活動を
終えております。 

 
＜社会奉仕委員会の活動報告＞ 
恒例となりました交通安全の為の早朝例会は実
施済み。能美郡市安全運転管理者協議会並びに
能美郡市の社会福祉協議会への助成も実施済み
です。また、ロータリー財団補助金を使用した
トミヨの保護・河川保全も無事終える事が出来
ました。 

 
＜青少年奉仕委員会の活動報告＞ 
今月より始まりました「書き損じハガキ回収」
に皆様のご協力をお願い致したいと思います。 

 
＜新世代委員会の活動報告＞ 
寺井高等学校イーターアクトクラブと共に、ト
ミヨの保護・河川保全の共同作業を実施致しま
した。また、インターアクト地区年次大会には
多数が参加され、順調な活動をされております。
今後は、小坂プロジェクト委員長並びに秋田青
少年奉仕委員長がインターアクトクラブと連携
され活動の充実をはかって下さいますようお願
い致します。 

 
＜ロータリー財団・米山奨学会委員会の活動報告＞ 
 先般の例会にて報告がございました「ロータリ
ー米山記念奨学会」並びに「ロータリー財団」
への寄付目標達成という、多くのご協力を頂き
ました。有難うございました。 

 
＜クラブ広報委員会の活動報告＞ 
ホームページの更新や各活動のPRを実施して頂
いております。特にホームページは武腰一憲委
員長始め委員の方々により、順次更新がされ常
に最新の情報提供が実施されております。 

 
最後になりましたが、5つの委員会が上期に予定
されたプログラムをすべて終える事が出来ます
のも皆様方のご理解とご協力の賜物と思ってお
ります。未だ、半分です。下期に予定されている
多くの活動を終えるには、会員皆様のご協力無し
では出来ない事であります。今後共ご指導ご協力
を賜り、努めて参りたいと存じますので、よろし
くお願い致します。会員の皆様方に改めて心より
感謝申し上げまして、上期の反省並びにアッセン
ブリーと致します。 
 
 



 第２１２３回例会記録 2014.12.12（金） 

12:30 点鐘 「寺井社会福祉ｾﾝﾀｰ 3F 301 会議室」 
例会内容：ゲスト卓話 株式会社 WORFROBE 
     印象美®プロデューサー 小西敦子 氏 
ソング 我等の生業 
ゲスト紹介 （本 会長） 
・株式会社 WORFROBE 
 印象美®プロデューサー  小 西 敦 子 氏 
本日の会長メッセージ 
・誰もが初めから立派なロータリアンではない。 
 新会員はあなたに「ロータリーを学び」そして
あなたは「ロータリーで学ぶ」 

会長報告（本 会長） 
・クリスマス家族例会には沢山のご出席のお返事

を頂き、有難うございました。また親睦委員会
の皆様にはお手数をお掛け致しますが、宜しく
お願い致します。 

幹事報告 
・次週12月20日(土)は19日(金)の例会を変更して

のクリスマス家族例会となっております。18時
00分点鐘で金沢国際ホテルにて開催となりま
す。ご出席されます方は、お間違えの無いよう
お願い致します。 

・また今年最終の例会は、12月26日(金)の簡易例
会となります。7時30分開会点鐘で寺井社会福
祉センター1階玄関ホールとなりますので、宜
しくお願い致します。 

・併せて年明け2015年最初の例会は、1月4日(日)
の参拝例会となります。8時30分開会点鐘で奥
野八幡神社となりますので、皆様宜しくお願い
致します。 

・白山ＲＣ、加賀中央ＲＣ、小松ＲＣより、1月
の例会案内が来ております。メークアップされ
ます方は事務局でお確かめの上お願いします。 

親睦委員会報告（田上委員長） 
・12月20日(土)クリスマス家族例会について、本

日現在110名のご出席のお返事を頂きました。
多数のご出席に感謝申し上げます。なお、バス
は2台用意しております。1台目のバスは、根上
郵便局前を17時 寺井社会福祉センター前、17
時10分に出発を予定しています。2台目のバス
は、川北わくわくファーム前を17時10分、たが
わ龍泉閣前を17時20分に出発を予定してます。
バスの出発時間等の詳細に関しましては、後日
ＦＡＸにてご案内致しますので、バスをご利用
されます方はＦＡＸをご確認下さいますよう
お願い致します。 

出席委員会報告（田中庄治委員長） 
・出席者 45 名 ・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 77.59％ 
・メークアップ届け 
 12/6 地区米山年末懇談会    清水会員 
 12/7 第 1 回次期ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ研修ｾﾐﾅｰ   本 会 長 
ニコニコＢＯＸ委員会報告（角谷委員） 
・本 会長 入口副会長 北出会員 宮本会員 坂井会員 

北潔会員 田上会員 越野会員 広瀬会員 岩本会員  
南直樹会員 山本会員 深田会員 秋田会員 北正和会員  

由田会員 仲井会員 染谷会員 北野会員 田中利明会員 
上田会員 清水会員 田川会員 武腰潤会員 鈴木会員 
長高会員 小竹会員 徳野会員 角谷会員 
～～小西様本日はようこそお越し下さいました。 

・徳野会員 北正和会員 佐々木会員 
～～～家族に花束拝受 

・小坂会員 山野会員 山岸会員 稲村会員 辰野会員  
岡崎会員 武腰一憲会員 井波会員～～都合にて早退 

 
 第２１２４回例会記録 2014.12.20（土） 

18:00 点鐘 「金沢国際ホテル１階リーフテラス」 
会長報告（本 会長） 
・本日は沢山のご出席を頂き、有難うございまし
た。是非ともクリスマスの雰囲気を味わって下
さい。 

出席委員会報告（辰野委員） 
・出席者 44 名 ・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 75.86％ 
・メークアップ届け 
12/14 地区米山面接会  清水地区委員 

・12/ 5 修正出席率 87.93％ 
ニコニコＢＯＸ委員会報告（髙畑委員長） 
・本 会長 北出会員 

～～親睦委員会の皆様、本日は有難うございます 
・出席会員全員～～本日のクリスマス例会に感謝 
・川潟事務局員～～永い間お世話になりました 
 
 第２１２５回例会記録 2014.12.26（金） 

7:30 点鐘 「寺井社会福祉センター1階玄関ホール」 
会長報告（本 会長） 
・本日は2014年最後の例会となります。皆様寒い
中、ご出席頂き有難うございます。次年度も引
き続き宜しくお願い致します。 

幹事報告（越野副幹事） 
・2015年1月の初例会は、1月4日（日）の新年参
拝例会となります。寺井町奥野八幡神社にて朝
8時30分開会点鐘となります。皆様、ご出席の
程宜しくお願い申し上げます。 

・近隣クラブ例会のお知らせ 
白山石川ＲＣ、野々市ＲＣ、加賀白山ＲＣ、小
松東ＲＣ、小松シティＲＣ、山中ＲＣより、1
月の例会案内が来ております。メークアップさ
れます方は事務局でお確かめの上お願いしま
す。 

・１月ロータリーレートのお知らせ 
国際ロータリーより１月のロータリーレート
のご案内がまいりました。1月より1ドル118円
となります。 

退職挨拶（川潟紀子事務局員） 
今日で退職することになりました。先ほどの

「奉仕の理想」を聴きながらこの 34 年間を振り
返っておりました。私が事務局としてきた当時の
能美ロータリークラブは、創立 11 年目で、49 名
の方が所属されていました。当時の所属メンバー
は、今は、北川さん、田川さん、鈴木さんの 3
名だけとなりましたが、その頃の能美クラブはロ
ーターアクトクラブの創立総会を終え、チャター



ナイトの準備など活発な活動をされておりまし
た。34 年の間には、地区協議会やＩＭの開催、6
回の周年行事、大阪国際大会への参加、釜山南川
ＲＣとの締結など多くの事がありました。微力な
私がお手伝いを無事に終えることが出来、嬉しく
思っております。これも、皆様方のご理解のお蔭
であります。心よりお礼申し上げます。最後にな
りましたが、能美ロータリークラブの今後益々の
発展と皆様方がご健勝でご活躍されますことを
お祈りしております。永い間お世話になり、本当
にありがとうございました。 
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 井波パスト会長 

乾杯のご挨拶 
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                  皆様による演奏 

 

 

 

 

 

 

  サンタさんの登場 

 

 

 

 

 

 

                  クリスマス 

                  プレゼントは？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                会員の皆様からの 

                感謝の花束贈呈！！ 

 

 

 

 

 

 

   北川パスト会長 

   中締めのご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

                手に手つないで 

 

 

12/20 クリスマス家族例会 
於：金沢国際ホテル 

 

12/5 新会員入会式 
 渡 邊  忠 様 

 

12/12 ゲスト卓話 
小 西 敦 子 様 

 

 

 

 

 


